

"El Seguro Social vive una muy buena época": AMLO

Aniversario 80. El director Zoé Robledo reitera que el instituto contribuye a los propósitos de la cuarta transformación y augura una "mejor etapa" en el futuro

PEDRO DOMÍNGUEZ CIUDA DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró los 80 años del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) al reconocerlo como un organismo fundamental para el pueblo de México,

En el Salón Tesorería de Palacio, el mandatario aseguró que el IMSS vive una "muy buena época" y está cumpliendo su función básica, solidaria y fraterna de dar atención médica gratuita y universal alos mexicanos.

"Es una conmemoración importantísima, son 80 años de la constitución del IMSS, es una institución fundamental del Estado mexicano para beneficio del pueblo, de los trabajadores; es una institución cuya característica principal es que forma parte de un acuerdo, una institución tripartita donde participan trabajadores, empresarios y gobierno", sostuvo el Ejecutivo.

El director del IMSS, Zoé Robledo, señaló que el instituto surgió de la Revolución y acude a su llamado histórico de contribuir a los propósitos de la cuarta transformación: hacer realidad la universalidad de la salud, la atención médica oportuna, de calidad y brindarla a quienes no la tienen.

"Son las decisiones, el apoyo y la confianza del presidente Andrés Manuel López Obrador las que mantienen al IMSS de pie, con posibilidades de anunciar que su mejor etapa está en el porvenir".

Dijo también que el organismo está en su "mejor edad" y aseguró que su historia está llena de páginas de orgullo al superar momentos difíciles como sismos, huracanes, crisis económicas, desinversión, intentos de privatización y la pandemia, pero siempre ha salido adelante.

Abasto resuelto

López Obrador informó que está garantizado el abasto de medicinas para 2023 y 2024, y reconoció que el desafío vigente es cubrir el déficit de médicos, principalmente especialistas.

"Vamos avanzando, superando obstáculos, ya resolvimos el problema del abasto de medicamentos, ya puedo informar que tenemos medicamentos adquiridos para este año y para 2024... Estamos equipando hospitales como nunca y estamos resolviendo un asunto complejo que tiene que ver con la falta de médicos en nuestro país", destacó.

Aprovechó para reconocer el trabajo de Zoé Robledo, al consi-

		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		MILENIO	PP-12	20/01/2023	NACIONAL

derarlo un "profesional del servicio público, una persona dedicada al trabajo, un hombre honesto". También agradeció a los trabajadores por su entrega.

"Fueron héroes, heroínas, enfermeras, médicos, trabajadores del Seguro Social que ayudaron a salvar vidas, que pusieron en riesgo las propias para salvar a los demás, a los semejantes", apuntó.

En su intervención, José Héctor Tejada, presidente de Concanaco-Servytur y representante patronal ante el IMSS, dijo que 4.5 millones de empresas tiene la seguridad y la certeza de que serán bien atendidos sus empleados si es que tienen algún problema de salud, pero también tienen garantizadas sus prestaciones.

Mencionó que los servicios ofrecidos por el Seguro Social son un incentivo para sumarse a la formalidad porque además de servicio médico tiene también guarderías, instalaciones deportivas y teatros; sin embargo, añadió, Tejada el desafío es corregir lo obsoleto de las instalaciones.

José Luis Carazo Preciado, representante de la Confederación de Trabajadores de México y consejero propietario del sector obrero, coincidió en que es un honor celebrar los 80 años del Seguro Social y reconoció el esfuerzo de sus 500 mil trabajadores.



El director del organismo y el Presidente en la conferencia de Palacio Nacional. CUARTOSCURO